

Donnerstag, 15. Dezember 2011

„Nikolaus“ sagt Danke

Manfred Schleicher besuchte
bei seiner Hilfsaktion 20 Familien

RÖTTENBACH — Insgesamt 20 Familien hat „Nikolaus“ Manfred Schleicher bei seiner Hilfsaktion für sozial Schwache besucht.

Schleicher hatte in verschiedenen Geschäften in der Umgebung Körbe aufgestellt, in denen Spender Waren ablegen konnten (*wir berichteten*). Anschließend verteilte er die Spenden an die Familien.

Nun möchte er sich bei allen Spendern für das Gelingen der Aktion, die er 2012 fortsetzen will, bedanken. Er lobt besonders die gute Zusammenarbeit mit Caritas und Awo. Möglich war es auch, Geld für die Hilfsaktion zu überweisen. Von diesen Spenden kaufte Schleicher unter anderem Gewürze, Tee und Körnerkissen. Im kommenden Jahr möchte Schleicher, der im bürgerlichen Leben als Tagesvater arbeitet, den Nikolaus-Säckchen auch Kinogutscheine beilegen. *mn*

@ Informationen zu Manfred Schleichers Projekten finden sie unter www.tagesvater-ERH.de